まずは、私たち家族にすてきな機会を作ってくださり、ありがとうございました。この三日間は私たちにとって、宝物のような時間でした。

受け入れが決まったとき、希望していたとはいえ、初めてのことだったので、何を したらよいかとても心配でした。子どもたちも初めてのホストファミリーで少し緊張 した様子でした。

でも、彼女の優しさと明るさ、前向きにトライする姿勢に助けられました。彼女のおかげで、子どもたちも緊張が溶け、関われるようになりました。

加えて、世界共通の文化でもある、アニメやゲームの素晴らしさにも気づくことができました。言語は違っても、共通の話題があることで、お互いに話すきっかけになりました。

この三日間で、私たちが彼女にできたことはとてもわずかです。彼女のしたかったことや、話していることを十分に理解してあげられなかったこともあったかと思います。でも、この三日間のおかげで、息子は「もっと英語が上手になりたい」という目標ができ、娘は「海外に行ってみたい」という夢を持ちました。またこのような機会があれば、ぜひ参加させていただきたいです。

そして、三日間限りでなく、もし彼女さえ良ければ手紙などで関係を続け、また会い たいと思っています。

佐々木 紗代